
Compte rendu AG 2023 sur saison 2022-23

Présences et Quorum
Présents : 19

Lucien Willem
Auréliane Bednarek
Clément Peyrusaubes
Jean-Marc Bernard
Jean-François Bracco
Sébastien Trovatello
Guillaume Depommier

Marie Jacquot
Nicolas Courros
Olivier Morineaux
Matthieu Bruyères
Laura Badin
Bertrand Frichot
Vincent Lecat

Florian Binard
Nicolas Lallement
Claudine Mosse
Nicolas Courros
Armaghan Papillon

Bon de pouvoir : nombre 11
Audrey Rossi - Pierre Torrilhon - Marie Bourgeon - Jean-Loup Leitzelman - Hervé Papillon -
Antoine Le-Quellec - Alban Geay - Leopold Poletti - Maud Cropet - Thomas Arlabosse -
Aurélie Dubois

19 Présents à la vidéoconférence du 22 Mai 2024 à 12h00:
Tous les participants ont droit de vote. Le quorum est atteint (1/4 des effectifs soit 16
participants), l’AG peut avoir lieu.

RAPPORT MORAL

1. Effectifs
61 adhérents pour la période.

● 44 salariés AH
● 13 extérieurs
● 3 conjoints de salariés AH
● 1 enfant de salarié AH de -21 ans

Évolution.
● Le nombre d’adhérents à progressé en passant de 50 à 61 soit près de 20%

d’augmentation !
● Quota d’extérieur est passé de 21% contre 25% la saison dernière.

Progression de 4% par rapport à l’année dernière et seulement à 1% du
plafond fixé par les ailes !



2. Activités
a. Salle championnat UFOLEP

Equipe mixte 1
1ere demi-saison

Relégation administrative pour non affiliation Affiligue
2eme demi-saison

Maintient en Division 2

Equipe mixte 2
1ere demi-saison

Maintient en D3 pas de relégation en division mais sanction
administrative inférieure car déjà dans la division la plus basse
2eme demi-saison

Maintient en D3

Coupe Khoury Hanna
Disqualification de l’équipe engagée pour non affiliation Affiligue

Le créneau du lundi soir de 18h à 20h30 vit plutôt bien pendant les phases de
compétitions, celui du jeudi de 20h à 22h30 est souvent occupé par les
matchs.

b. Beach
● Championnat départemental :

Airbus Helicopters 2 finit 1er du championnat départemental.
Des entraînements de beach ont été proposés aux adhérentes de la section.
Les conditions météorologiques n’ont pas permis de maintenir toutes les
sessions.
Des stages de beach volley ont été organisés pour préparer les jeux de
bordeaux - deux niveaux (débutant et confirmé) sur deux week-end différents.
Très bons retours des participants.

● Participation de la section au BASKO beach :
○ 4 paires engagées sur 2 jours
○ Niveau très élevé sur ce tournoi
○ 7 et 8ème pour les paires féminines sur 24
○ ¼ de finale pour la paire Nico / Thibault
○ Éliminés en poule pour Clem / JM

c. Loisir
Le créneau du mercredi midi est toujours actif - tenu une fois sur 2 - Fragilité
du créneau / utilisation de Whatsapp (passage sur spond / ajout des joueurs
compétition ?)

d. Jeux européens de Bordeaux
13 équipes inscrites dans toutes les catégories
Catégorie Femme Open

2 équipes engagées qui finissent 9ème & 10ème sur 15 inscrites
Catégorie Homme Open



3 équipes engagées 1 médaille d’or, une 8ème et une 9éme place
sur 30 équipes inscrites
Catégorie Homme +40

2 équipes engagées qui finissent 5ème & 10ème sur 11 inscrites
Catégorie Mixte Open

4 équipes engagées 1 médaille d’argent, une 12éme, une 14éme et
une 16éme place sur 30 équipes inscrites
Catégorie Mixte +40

2 équipes d’engagées et 1 médaille d’argent, 1 médaille de bronze
sur 6 équipes inscrites

3. Projets & objectifs
Participer aux jeux mondiaux de Catane.
Proposer des tenues pour les joueurs de salle.
Proposer des stages de beach pour les adhérents.
Proposer un stage pour la salle pour les adhérents.
Proposer des tournois de beach volley (formules K&Q - masc - fem serie 3).
Rendre les entraînements de beach volley mixte.
Achat de matériel d'entraînement pour la section. Améliorations des installations de
beach volley (horloge, réfrigérateur, parasols).

VOTE DU RAPPORT MORAL
Pour : 27
Contre : 0
Abstention : 0

BUREAU ASAH VOLLEYBALL (élu en 2023⇒ 2026) & renouvellement bureau :

a. Bureau saison 2023/2024
i. Président => Lucien Willem
ii. Président Adjoint => Antoine Le-Quellec (démissionnaire)
iii. Trésorier => Clément Peyrusaubes
iv. Trésorier Adjoint => Jean-Marc Bernard
v. Secrétaire => Auréliane Bednarek
vi. Secrétaire adjoint => Armaghan Papillon

b. Changement au bureau saison 2024/2025
i. Président adjoint : ouvert à candidature - Sébastien Trovatello se

présente.

VOTE DU POSTE DE PRÉSIDENT ADJOINT Sébastien Trovatello :
Pour : 27
Contre : 0
Abstention : 0





RAPPORT FINANCIER

Rappel 2022 :

La section a terminé l’exercice sur un bilan positif : 3 952.34 €

Le solde bancaire au 31/12/2022 : 18 199.58 €� 18 089,58 € + 110 € (Rapprochement

bancaire)

Bilan financier 2023 :

La section a terminé l’exercice sur un bilan négatif : -7 180,35 €

Le solde bancaire au 31/12/2022 : 11 019,23 €

Le compte bancaire :

Haut � 18281,58 €

Bas � 4307,53 €

Evolution bancaire :

Evolution des demandes de subvention et du alloué :



Bilan détaillé de l’année 2023 :

Conclusion année 2023 :

Le bilan de la section est financièrement négatif.

Cela est dû au résultat positif d’environ 4 000€ de l’année 2022 (Avance FFSE) qui fut utilisé en

2023, le paiement de l’adhésion et des licences UFOLEP d’un montant d’environ 1 000€ qui ne fut

pas réclamé aux adhérents suite au problème lié à l’adhésion tardive de la section à l’UFOLEP et

donc les sanctions infligées aux équipes, de l’avance de la soirée des 50 ans d’environ 700 €

(subventions pas encore demandé, en attente) et un soutien plus important pour la réceptions

des équipes, etc en fonctionnement.

La situation financière de la section est toujours saine, nous permettant de continuer à soutenir

pour 2024 les activités internes de la section et toute organisation d’évènements.

Comptat 2023.xlsm

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1qaItoffvkQAvqrh9VH9C9YzxmqBB5ky4/edit?usp=drive_link&ouid=100122736798976228509&rtpof=true&sd=true


Prévisions et demande de subventions 2024 :



VOTE DU RAPPORT FINANCIER
Pour : 27
Contre : 0
Abstention : 0

PROCHAINE AG
Fin janvier 2025 pour la saison 2023/2024 - obligation règlement intérieur

Q/A

Guillaume Depommier - proposition pour saison 24/25 => placer le tournoi inter service 6*6
salle à la rentrée 2024/25 - Sujet à discuter en réunion de Bureau


